



Los mexicanos acudirán a votar este domingo 4 de junio.

TOLUCA

Responsabilidad ciudadana salir a votar el 4 de junio: Concaem

El presidente del Concaem, señaló que la elección a gobernadora es una elección histórica

Karina Villanueva

Gilberto Sauza Martínez, presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), señaló que la elección a gobernadora es una elección histórica, ya que enfatizó, por primera vez, en 200 años, el territorio mexicano tendrá una mujer al frente de la administración estatal.

El líder empresarial señaló que corresponderá al padrón electoral más grande del país, conformado por 12.7 millones de personas, la responsabilidad de elegir quien será la próxima gobernadora, ya sea la candidata del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, o la candidata de Morena, PT y Partido Verde, Delfina Gómez Álvarez. A menos de una semana de la jornada electoral, exhortó a las y los mexicanos a acudir a votar el domingo 4 de junio.

Casillas especiales

El líder empresarial refirió que en el Estado de México habrá un total de 20 mil 502 casillas ordinarias y 62 casillas especiales a las que podrán acudir a sufragar aquellos que se encuentren lejos de su lugar de residencia, casillas de las que enfatizó, serán responsables las y los ciudadanos, quienes finalmente serán los encargados de la recepción, escrutinio y cómputo de los votos.

Sauza Martínez afirmó que el sector económico en la entidad es activo y proactivo, ejemplo de ello dijo, el ejercicio constante de análisis, presentación de propuestas y seguimiento de las plataformas políticas. “Por lo que el llamado al voto debe darse con las condiciones para que toda ciudadana y ciudadano ejerzan su libre decisión”.

Jóvenes

Destacó que, en el proceso electoral a la gubernatura actual, la participación de

las juventudes será determinante al integrarse más de 2 millones de nuevos electores, quienes pueden ser ejemplo y referente al acudir a las urnas el próximo domingo. Además, resaltó que 3.5 millones de electores tienen entre 18 y 29 años.

“Nuestro voto es nuestra voz en la democracia, sin él seríamos solo espectadores de la vida pública de nuestro Estado. Salir a votar nos hace parte de las decisiones importantes desde el día uno de la nueva administración estatal”.

El presidente de Concaem refirió que -como en ejercicios anteriores- el sector empresarial asume el compromiso de buscar las alternativas para que quienes colaboran en las empresas puedan ejercer su derecho de elección, por lo que de manera escalonada y con horarios previstos, se ofrecerán permisos para que acudan a votar aquellos que tienen actividades ese día.

Dijo que debe tomarse con responsabilidad el ejercicio del derecho al voto, ya que de él dependerá el destino de millones de mexicanos.